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様式１(第 6条関係) 

 

報  告  書 

 (  柳 楽  班) 

開 催 日 時 平成 30年 5月 16日（水） 午後 7時～午後 8時 30分 

開 催 場 所 周布公民館 

出 席 議 員 

柳楽 真智子、西川 真午、川上 幾雄、布施 賢司、西田 清久 

司会者 柳楽 真智子 

報告者 西川 真午 

記録者 西川 真午 

議長団 田畑 敬二 副議長 

参 加 人 数 6名 

主な要望・提言等 

1  平成 30年 3月定例会の報告 

2  地域の課題・要望等 

〇議会で議案に反対意見を述べる議員が少な過ぎるのではない

か。執行部の原案がそのまま通るのでは、議会の機能が果たせ

ていないのではないか。 

〇会派に属していると議案への賛否に縛りがあるのか。各議案に

是々非々で対応すべきではないか。 

〇議員提案でできた条例はあるのか。 

〇議員提案の条例の数が少ないのではないか。 

〇ふるさと寄附の活用状況は。 

〇城山公園に整備計画があった歴史資料館について、現有の文化

施設の使い勝手が悪い（石央文化ホールの駐車場）ので、イベ

ントのできる市民ホールという位置づけで整備して欲しい。 

〇小学生、中学生の学力不足が目立つが、エアコンを整備するよ

り教員の数、放課後児童クラブの指導員の数を増やす政策を考

えて欲しい。 

〇学力向上のために授業にタブレット端末を導入した IT化が有効

であるが、指導教員への教育や機器やシステムの導入に予算を

あてるべきではないか。 

〇議会の傍聴者はどのくらいか。傍聴者が少ないということは、

市民の市政への関心が薄いのでは。 
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主な要望・提言等 

〇自治区制度についてそれぞれの議員はどう考えているのか。 

〇市政のたくさんの課題の中で、それぞれの議員は何を最優先に

取り組まなければならないと感じているのか。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  様 

 

平成 30年 5月 22日 

浜田市議会報告会規程第 9条第１項の規定により提出します。 

 

                   柳 楽  班 

代表者   柳楽 真智子    


